society&business Tokyo25 journal

問われる宗教団体の

どだった。国葬に様々

割ほど、反対が3割ほ

根幹に旧統一教会

日

岸田総理が政府の

対の数が増し、9月8 な疑問が上がる中、反

安倍元総理が存在した

ことが最も大きかった

れあいが次々に明らか た旧統一教会とのもた 社会問題を起こしてい になり、 自民党議員と大きな 山際大志郎経

やはり自民党と旧統 的な評価が定まって 教会との関係の中心に の問題などがあるが、 国費が支出される費用 16億6000万円もの いないこと、およそ 安倍元総理の政治

挙活動を宗教行為にしてはならない

閣への支持 うに岸田内

けている。 率も落ち続

国葬が終わ

臨時国会で ことではな 区切りがつ ったことで 召集される い。 3日に いたという だからだ。

旧統一教会の問題が影を落としている。 対が賛成を逆転し、デモまで起きた背景の根幹にはいわゆる 反対デモが行われ、賛成派との衝突まで起きてしまった。反 民の多くが弔意を示した。だが国葬では、国会前で大規模な の人が最後のお別れにと会場周辺に集まり、 表した直後は賛成が6 総理が国葬を行うと発 7月14日、岸田文雄 訳やごまかしが火に油 済再生担当大臣を筆頭 に関係した議員の言い テレビの前の国 (岡村信良)

を注いだ形だ。 報に登場し、箔を付け、 議員が旧統一教会の関 係団体のイベントや広 事実上の広告塔となる もたれあいは自民党

異教徒と戦う聖戦 の介入そのものであ 同じかも知れない。 たことになる。イスラ ム教の神の道のために クライナ戦争を肯定し ハード)とベクトルは これは宗教の政治へ ロシア正教会がウ Ð

決め、

事前に国会に

説明をしなかったこ

が閣議決定で実施を

挙活動への 組織票や選 選挙の際の

その理由は、政府

は広がらなかった。 の疑問は解けず、理解 説明を行ったが、国民

代わりに、

中でも品種

ち8%近くのシェアを

した。

幕のような巨大な仮設

濃厚なお茶になると狭

げ技術により、甘くて

火入という独特の仕上

さんらが創立した。秋

に座付き作者の桃山邑

浜さんは8年前に芝居

を見て自分も関わりた

いと入団。サーカス天

山茶の魅力をアピール

寒

静岡県茶業試験場で育 誇るのが1953年に

ェイン、フラボ

ン、ビタミンC、

カフ

お茶の中にはカテキ

ド、フッ素などが含ま

る全ての宗教団体で明 す一定の政党を支持す には功徳がある」とい 選挙活動を行う際に、 しなければならいこと れは旧統一教会に限ら かは検証すべきだ。こ うように教えていない 指導として「選挙活動 教会などが、会員が 明確に否定

総理以降、戦後2度目。安倍元総理の葬儀は凶弾に倒れた4 日後の7月12日、東京の増上寺で、家族葬が行われた。多く 政学リスクが高まるな ナ侵攻が泥沼化して地 がしろにはできない。 旧統一教会問題はない め、ロシアのウクライ 界経済が不透明さを深 ど難題は山積するが、

発言した」というもの ての罪を清められると 死亡したロシア兵は全 ウクライナとの戦争で ブのキリル総主教が、 る記事を配信した。 先ごろCNNが気にな 「ロシア正教会トッ

れた。 どに見本を配り、 を紹介。聴講の3人ほ お茶屋で生産、販売し ている「おくはるか

どに取り組んでいる。 種の特色を生かした狭 培技術に関する研究、 良品種の育成、茶の栽 環境に関する研究、品 山茶製造技術の開発な 病害虫防除対策、 同茶業研究所は、 生産

の広がりに

反対の声

なものだ。 ることが主 支援を受け

比例するよ

次元は違うが、

旧統

野党の追及は必至だ。 埼玉県茶業研究所 70年で登録はわずか 髙橋淳さんが狭山茶を語る

III IIII

種

なっている。

な香りが最大の特徴に

9月27日、

安倍元総理の国葬が行われた。

国葬は吉田茂元

2015年に育成さ こといろいろ」と題 て話した。品種では 橋淳さんが「狭山茶の が開かれ、埼玉県茶業 成分や効能などについ し、埼玉県の茶の歴史 研究所専門研究員の髙 で9月17日、土曜講座 れ、入間市や狭山市の や品種と特徴、お茶の 羽村市川崎の宗禅寺 狭山茶について

茶の歴史や品種と特徴、 お茶の成分 や効能などを語る髙橋淳さん

る深い味わいは、

寒い

解説した。埼玉

ではないかとも 前からあったの とされているが、

冬を乗り越えることで

いっそう深まり、

さす」と謡われるよう

よ、味は狭山でとどめ

に、狭山茶の特徴であ

「おくはるか」 は桜葉のかおり る長期的な取 り組まれ、交 が多い、病気 さに強く収量 り組みになる 年ほどを要す におおむね30 品種登録まで 配から出願、 を目指して取 良いことなど に強い、味が の育成は、

のシェアを持つとい

臭予防、フッ素は虫歯

予防などの効果が指摘

用、フラボノイドは口

老化防止、殺菌作 カテキンはがん予

されていることを紹介

ます」との声が

1971年に育成され 同茶業研究所 あり、埼玉県でも65%

やかで、優雅な香りが

種だという。味はまろ で、緑茶のスーパー品 成された「やぶきた」

2015 年育成の という。同茶 類が登録され 史の中で11種 業研究所では 70年ほどの歴

如是我闻

宗禅寺土曜講座聴聞記5

ほどになるが、このう 全国では120種類 も早く収穫され、ほの いう。また、近年力を 厚な色と味が特徴だと かに感じる桜葉のよう はるか」。県内では最 入れているのが「おく

うえ、栽培が簡単で濃 寒さに強く収量が多い た「さやまかおり」は 5番目に多い品種で、 水族館劇場棟梁の秋浜 立さんが魅力語る

劇団への熱い思いを語る秋浜さん

を上演する。

土曜講座を連載でレポ

「如是我聞」では

トします。

間が楽しくなり 毎日のお茶の時 市、狭山市を中 「きょうの話で、 ていったとし 陵地域で拡大し 心とする狭山丘 聴講者からは

の入間市、所沢 期で、地域の特 るようになった が普及し、西部 産物として栽培 のは江戸時代中 の栽培が行われ 県で盛んにお茶

> し、野外劇ならではの 小屋を役者自身が建設

掛けや独特のストーリ 大量の水を使った大仕 し、「今後も同時多発 などが魅力と紹介

出していきたい」と夢 たい。世の中にあらが の中とは別の価値を見 うわけではないが、世 こる劇をつくっていき 旳にいろんなことが起

銭制の「さすらい姉妹 3日に見物無料、投げ むすんでひらいて」 宗禅寺では来年1月 を語った。

髙橋さんはこのほ 日本の茶の歴史な

設営棟梁の秋浜立さん 約1カ月間、 劇団への思いを語っ 境内の特設会場で は公演を振り返り、 國航海記」を公演した 「Naufragio 出雲阿 水族館劇場の特設舞台 今年5月中旬 宗禅寺

表したもので、

品種 色

は静岡、香りは ではないと指摘。 というのは茶の産地を

治茶、八女茶、狭山茶

ちなみに静岡茶

宇

ど前で、栄西禅師が中 どを紹介。日本で茶の 畑に蒔いたのが始まり 国から種を持ちかえり なったのは800年ほ 木が育てられるように 同劇団は1987年